



ALISTAN LICITACIONES

Foto: Especial

TRENES DETONARÁN EMPLEOS

Las obras de los trenes de pasajeros México-Pachuca y México-Querétaro emplearán a 260 mil personas, afirmó la Presidenta. Hoy podría tener una llamada telefónica con Trump sobre los aranceles de 30% contra México. / 2



Construcción de trenes traerá 500 mil empleos

Una vez que los trenes de pasajeros planteados por la presidenta Claudia Sheinbaum estén en plena construcción, se generarán hasta 500 mil empleos, entre directos e indirectos, aseguró el jefe del cuerpo de ingenieros Felipe Ángeles, Ricardo Vallejo.

En la rueda de prensa matutina, Vallejo destacó que entre los trabajos en curso están el tendido de vías de la Ciudad de México a Pachuca, pasando por el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles.

"Empleos que vamos a tener en base en la experiencia que tenemos en construcción de vía férrea, en México-Pachuca tendríamos 22 mil empleos directos.

"No tenemos a ciencia cierta una evidencia que nos diga cuántos son indirectos, pero la generalidad es de dos a uno, entonces en total serían 60 mil empleos, 20 mil empleos directos, 40 mil indirectos para el México-Pachuca", expuso el jefe de los ingenieros militares.

Vallejo destacó que también se iniciaron trabajos en campo para el tren de la Ciudad de México a Querétaro, en donde se espera



Foto: Cuartoscuro

Ricardo Vallejo, jefe del cuerpo de ingenieros.

contratar entre 45 mil y 50 mil trabajadores.

De ahí comenzarán a construirse las vías para los trenes hacia Nuevo Laredo, Tamaulipas; y Nogales, Sonora.

"Para el México Querétaro estamos estimando de 45 mil a 50 mil empleos, directos, con los correspondientes 150 mil empleos, estamos hablando de 200 mil, pero nada más en este intervalo de trabajo, y nada más nosotros, más los que haga nuestra contraparte que debe ser igual, de las otras vías férreas hacia el norte del país".

— Arturo Páramo